Propiedad de Conservación Ambiental en Costa Rica: Un Santuario de Serenidad y Sostenibilidad

Introducción:

Bienvenido a un lugar donde la majestuosidad de la naturaleza se une en perfecta armonía con la nobleza de tu propósito. En este documento, te invitamos a explorar una oportunidad sin igual: una propiedad de conservación ambiental en Costa Rica que ofrece mucho más que un refugio sereno. Es un llamado a la acción, una invitación a ser parte de una causa mayor mientras disfrutas de un oasis de serenidad y paz.

Descripción General:

Esta cautivadora propiedad se extiende a lo largo de 145 hectáreas de exuberante terreno, donde la belleza natural se despliega en cada rincón. Ubicada a solo 15 kilómetros al este de Turrialba, una ciudad vibrante con una población de aproximadamente 80,000 habitantes, esta joya escondida ofrece lo mejor de ambos mundos: la tranquilidad del campo y la conveniencia de la vida urbana cercana.

Conservación Ambiental:

De las 145 hectáreas, 138 están dedicadas a la conservación ambiental. Este santuario forestal es mucho más que un simple refugio para la flora y la fauna; es un compromiso con la preservación del medio ambiente. Cada árbol, cada criatura, es sagrado, y tú tienes el privilegio de ser su protector. Con un ingreso anual de aproximadamente \$11,000 proveniente del Programa de Pago por Servicios Ambientales (Fonafifo), esta propiedad no solo te brinda un hogar apacible, sino que también te invita a contribuir activamente a la protección de la biodiversidad y el hábitat natural.

Oportunidades de Desarrollo:

Además de su impresionante área de conservación, la propiedad ofrece fecundas oportunidades para la agricultura sostenible y el desarrollo personal. Con siete hectáreas disponibles para cultivos o jardines, las posibilidades se expanden hacia el infinito. Imagina cultivar tus propios alimentos, vivir en armonía con la tierra, y dejar una huella de sostenibilidad para las generaciones venideras. Además, un tramo plano de tres hectáreas junto al río ofrece el espacio perfecto para la construcción de cabañas o cualquier otra construcción que desees.

Recursos Naturales:

Sumérgete en la frescura y pureza de las aguas de los manantiales que brotan en la propiedad, mientras exploras la opulencia de su flora y fauna. Un río serpenteante abraza el límite occidental de la propiedad, ofreciendo un espectáculo visual y sonoro que te transportará a un estado de contemplación y paz interior. Con una elevación que oscila entre los 800 y 1100 metros sobre el nivel del mar, cada rincón de esta tierra sagrada ofrece una experiencia única en conexión con la naturaleza.

Precio y Contacto:

Todo esto puede ser tuyo por el precio extraordinariamente accesible de \$375,000 dólares americanos. Es una inversión en tu futuro y en el futuro de nuestro planeta. ¿Estás listo para responder al llamado de la naturaleza y hacer realidad tus sueños? ¡No pierdas esta oportunidad única de ser parte de algo más grande que tú mismo! Contáctanos hoy mismo y permítenos guiarte en el camino hacia tu nueva vida en este paraíso verde. Tu legado comienza aquí.

Conclusión:

En resumen, esta propiedad de conservación ambiental en Costa Rica es mucho más que un simple pedazo de tierra; es un santuario de serenidad y sostenibilidad. Es una oportunidad para vivir en armonía con la naturaleza, contribuir a la protección del medio ambiente y hacer realidad tus sueños de una vida más plena y significativa. ¡No dejes pasar esta oportunidad de oro de ser parte de algo verdaderamente extraordinario!